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12月 ５日 水 ①石田尾茂樹議員 ② 眞 邉 有 次 議 員 ③相良健一郎議員 ④上村富士高議員

12月 ６日 木 ⑤ 高 橋 義 友 議 員 ⑥ 寺 田 猛 議 員 ⑦ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑧ 小 脇 清 保 議 員

12月 ７日 金 ⑨ 岩 山 美 議 員 ⑩ 榎 光 德 議 員 ⑪ 大 利 成 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

平成30年第４回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



№１ 

  

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

①  

７番 

石田尾 茂樹 

１．口永良部島の防災対策について 

⑴ 新岳の夜間噴火に備えて夜間の避難訓練を実施すべき

ではないか。 

  

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

２．観光振興策について 

⑴ 観光立町を掲げ目指すのであれば商工観光課を観光専

門の課とし観光の知識等を習得した専門職を配置するお

考えはないか。 

 

 

 

⑵ フェリー波之上の就航実績から今後の奄美との連携を

どのようにお考えか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．水産振興策について 

⑴ 飛魚や水産品の鮮度保持と価格安定のための夕方発の

船便を漁業関係者から切望する声があるが貨物フェリー

を誘致するお考えはないか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№２ 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

②  

９番 

眞邉  有次 

 

 

 

 

１．防災対策と災害発生時の対策について 

⑴ 災害の種類ごと（地震・津波・台風・浸水・土砂崩れ

等）の避難所を指定する必要があると思うがどうか。ま

た、現在の町指定避難所における装備は十分か。 

 

 

 

⑵ 津波襲来時に宮浦小及び中央中の児童・生徒や、この近

辺住民が迅速かつ安全に高台の避難所に到着できるよう、

避難経路として使われる県道沿い歩道等の整備について

の見解を伺いたい。 

 

  

 

⑶ 防災上または災害時におけるラジオ放送の果たす役割

は大きなものがあると思う。このことから、南部地域のラ

ジオ難聴解消の取り組みはどうなっているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

③  

２番 

相良 健一郎 

 

１．今後の農業のあり方について 

⑴ 災害等で被害を受けた農家に今後支援はしていかない

のか。 

 

 

 

 ⑵ 後継者がいない農家は、今後樹園地等荒廃地になって

いくことが予想されるが、どのように考えているか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 



№３ 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

２番 

相良 健一郎 

 

 

 

２．暮らし体験住宅について 

⑴ 現状と今後暮らし体験住宅のあり方についてどのよう

に考えているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

④ 

 ４番 

上村 富士高 

 

 

 

 

 

１．人口減少に歯止めを 

⑴ 屋久島町は、この２年で人口が約 300 人減少しており、

世帯では約 50 世帯減少しています。現時点での町の対策

と今後の対策は。 

 

 

 

⑵ I ターン者の受け入れをもっと考えるべきではないか。

住む家の問題、仕事の問題等の相談をわかりやすく情報提

供し、面倒を見て行く対策が、必要ではないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 ２．要保護児童生徒補助金（入学前支給）について 

⑴ 2018 年の入学前支給は全国の 711 市区町村で実施して

いますが、屋久島町はいつ実施し、対象者はどこまでにす

るのか。 

 

 

 

 

町 長 

 ３．農業被害に対する対策について  

⑴ 農業をされている人達の台風による災害（ビニールハ

ウスの損壊及び小屋の倒壊）に対する補助を行うべきで

はないか。 

 

町 長 

 



 №４ 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

 10番 

高橋  義友 

 

１．屋久島町の障害者雇用について 

⑴ 町職員の障害者雇用率はいくらか。 

 

 

⑵ 新庁舎におけるバリアフリーの対策は。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．台風 24号に伴う被害状況と復旧について 

⑴ 屋久島町内の台風 24号に伴う被害状況は。 

 

 

⑵ 永田港の防波堤の改修について。 

 

 

⑶ 吉田漁港の防波堤と船揚場の状況について。 

 

 

⑷ 椨川港の防護柵の補修について。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

３．一湊地区の防災施設について 

⑴ 南海トラフ巨大地震に備えるために、大浦地区に屋根

付きの避難所の設置を考えるべきでは。 

 

 

 

⑵ 南海トラフ巨大地震に備えるために、大浦地区に防災

ヘリポートを建設する考えはないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 



№５ 

 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

 14番 

寺 田  猛 

 

１．屋久島空港滑走路延伸計画の進捗と展望について 

⑴ ジェット機就航可能な滑走路延伸事業化に向けての進

捗状況と今後の課題や展望についての見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．情報通信基盤整備事業について 

⑴ 超高速ブロードバンド基盤の整備事業導入の進捗状況

と今後の展望に関する見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．簡易水道施設整備事業について 

⑴ 口永良部島地区と北部地区簡易水道施設整備事業の 

タイムスケジュールと今後の展望についての見解を伺い

たい。 

 

 

 

 

町 長 

 

⑦ 

 １番 

眞邉  真紀 

 

１．山海留学の責任の所在は 

⑴ 山海留学マニュアルの素案が実施委員会で示された

が、責任の所在が明記されていない。 

責任の所在を明確にしていないことで訴訟が起きてい

るにも関わらず、責任の所在を明確にしないことにはマ

ニュアル作成の意味がないと言えるが、見解は。 

 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 



№６ 

 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑦ 

 １番 

眞邉  真紀 

 

２．役場各支所のあり方は 

⑴ 屋久島町支所庁舎活用等検討委員会での検討で導き出

されたものは。 

 

 

⑵ 支所の建物の安全性は。そもそもあと何年使用可能な

のか明確になっているのか。 

 

 

⑶ 新庁舎、現本庁、宮之浦支所、安房支所、尾之間支所

の維持管理費用の総額は。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

３．会議等の公開と議事録開示について 

⑴ 公正な町政運営を目的とし、屋久島町支所庁舎活用等

検討委員会、廃棄物減量等推進審議会など会議等の公開

(傍聴を許可)をすること、議事録を作成してホームペー

ジで公開することを求める。 

具体的には、新潟県上越市のホームページをご参照 

下さい。「会議の公開」を見ていただくと大変参考にな

ります。 

 

 

 

 

町 長 

 

⑧ 

 11番 

小脇  清保 

 

１．町が受けている訴訟について 

⑴ 山海留学訴訟の経過と、町としての今後の方針をお示

しください。 

 

 

⑵ 法務事務相談員としての形を改めるべきではないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 



№７ 

 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑧ 

 11番 

小脇  清保 

 

２．選挙管理委員の公正公平について 

⑴ 各委員の公正中立は厳格に守られていると思うか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

⑨ 

 ３番 

岩山   

 

１．屋久島北・南分遣所職員の充足について 

⑴ 救急車の出場回数が多くなっている現状の中で、はた

して職員が無理なく、支障なく動くことができているの

か。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．公立幼稚園の今後のあり方について 

⑴ 屋久島町立八幡幼稚園在り方審議会において、話し合

いがなされたが、幼児教育を町としてどのようにとら

え、今後、どのようにしていく予定か。 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

 

３．成人式式典開始時間の見直しについて 

⑴ 式典を午前中にしなければならない理由は。2020 年

の成人式に向け、午後の開始時間にするべきだと思う。 

 

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

 



№８ 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑩ 

 ８番 

榎  光 德 

 

１．教育行政推進について 

⑴ 屋久島町教育振興基本計画が来年度（平成 31 年）で

終了となるが前期、後期を含めその成果をどう評価して

いるか。 

 

 

 

⑵ 町指定文化財の県指定への可能性とその対策をどのよ

うに進めるべきか。 

 

 

 

 ⑶ 教育立町宣言の考えはないか。 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

２．観光基本計画の進捗状況について 

⑴ ６項目からなる基本方針の取り組み状況はどのように

なっているか。 

 

 

 

 ⑵ 入込客数の数値目標を平成 32年度 35万人としている

が目標達成の可能性についてどうとらえているか。 

 

 

 

⑶ 屋久島町観光推進会議（仮称）の設立の推移は。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 



№９ 

 

平成30年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑪ 

 ５番 

 利成 

 

１．青年団組織の現状と今後の活動支援について 

⑴ 町青年団連絡協議会並びに各集落の青年団組織の現状

はどうなっているか。 

 

 

 

⑵ 今度の活動支援をどう考えているか。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

 

 

 

２．役場口永良部島出張所の機能について 

⑴ 現在の執務体制をどう考えているか。 

 

 

 

 ⑵ 出張所を診療所に併設する考えはないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３．町政運営について 

⑴ 町長職２期目途中であるが、経過した３年間をどう自

己評価しているか。 

 

 

 

⑵ 町政に対する今後の思いは。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 


